



人吉 NEWS

令和4年度(2022年度) 第4号
熊本県立人吉高等学校
全日制 総務部
人吉市北泉田町350
TEL(0966)22-2261
<http://sh.higo.ed.jp/hitoyoshi-z/>



相良三十三観音堂を巡りながら、約25km歩きました。

歌ったりしながら長い距離を楽しく歩きました。職員との絆も深まり、歴史的建築物や自然に触れ地元の魅力を再発見しました。(M.Mさん あざざり中出身)



達成感が半端ない！！

丸岡公園を越えてからは早足でひたすらゴールを目指しました。2回目の漂行は1年生の頃とはまた違う景色を発見できて面白かったです。ゴールした後の達成感はひとしおでした。(Y.Uさん 人吉一中出身)

普段は何気なく通り過ぎる人吉球磨を徒歩で訪れ、その自然、歴史、文化に触れることができ、また、自分の心身を鍛え、友情も育むことができたので、良い経験になったと思います。(A.Fさん あざざり中出身)

2年生修学旅行 in 東京&関東エリア

2年生は、2023年1月17日(火)~20日(金)の3泊4日で、1年延期になっていた待望の修学旅行に行ってきました。行き先は東京都およびその周辺地域です。コロナ対策も万全です。初日は横浜地区を散策し、赤レンガ倉庫や中華街を歩きました。2日目はクラス別研修でさまざまな地域へとクラスごとに行きました。3日目は班別自主行動の日です！1学期から練りに練った計画をもとに、思い思いの場所へと出かけました。4日目はお台場、日本科学未来館へと行き、無事全員で人吉へ戻ってきました！帰ってきた生徒たちはみな口を揃えて「楽しかった！」と話してくれました。都会の空気を肌で感じ、生徒たちの価値観に大いに影響を与えたことでしょう。



ハンセン病に関する人権教室

人吉市人権擁護委員協議会委員長 池本様に「ハンセン病問題を知る～元患者と家族の思い～」と題して講話を行っていただきました。人権の基本は、相手を思いやり大切にすること、自分の尊厳も守ることだと理解し、他人事ではなく正しく知ることがすべての差別をなくしていくために重要であると理解しました。



3年生、大学入学共通テストへ向けて！

雨が降る中、送り出す仲間や先生たちの熱いメッセージを胸に、生徒は元気に出発！3年間の学習成果を発揮する日がきました。人吉高校は、生徒一人一人の進路目標達成に向けて、全力でサポートします！！進路実現に向かって、頑張れ3年生！！



「人吉市復興計画」高校生参画企画で発表！

2年生14名が参加。人吉市役所や人吉商工会議所、人吉温泉観光協会の方々の前で、高校生の視点から考えた復興計画を堂々と発表しました。3つの班に分かれて、「地域交流の場づくりマッチング」「人吉市の観光マップの改善」「定期的なイベントでの人吉球磨の活性化」について提案し、人吉高校は「商工会議所会頭賞」をいただきました。



令和4年度 進路速報 (2023年1月現在)

国公立大学 18名 東京学芸大(教育)、富山大(芸術文化)、叡啓大学(ソーシャルシステム)、九州工業大(情報工)2名、北九州市立大(文)、福岡教育大学(教育)、熊本県立大(文)、熊本県立大学(総合管理)3名、宮崎大(工)、山口県立大(社会福祉)2名、山口東京理科大(工)、鳥取環境大(経営)、周南公立大(経済)、新見公立大(健康)

私立大学・短大 40名以上 青山学院大、日本大、東京農業大、麻布大、関西大、関西学院大、立命館大、西南学院大、福岡大、熊本保健科学大、熊本学園大 他

公務員 国家一般(関東甲信越)、入国警備官、東京消防庁2名、熊本県教育事務2名、人吉市2名、多良木町、あざざり町、湯前町、人吉球磨広域行政組合、上球磨消防組合、人吉下球磨消防組合、自衛隊 他

クロスカリキュラム (教科等横断型授業)

複数の教科の先生たちがコラボして授業をするというものです。1年生の国語の授業では自然についての文章を読んで班ごとに発表したあと、生物の先生と国語の先生がタッグを組んで、それぞれ違う視点から専門性の高い話をしました。学びの幅が広がりますね！

